

## Cegid nombra a Javier Torres como nuevo General Manager para Iberia, Latam y África

Javier Torres lidera ahora la región Iberia, Latam y África (ILA) de Cegid con la misión de ejecutar el plan estratégico de la compañía 'Forward.ai'. Este se centrará específicamente en ayudar a las empresas españolas a sacar el máximo partido de los requisitos de facturación electrónica y Verifactu y elevar su potencial gracias a la IA Generativa incorporada en las soluciones de Cegid.

Madrid, 27 de noviembre de 2024 – Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas, Recursos Humanos, Contabilidad, Emprendedores y Pequeñas Empresas ha anunciado hoy el nombramiento de Javier Torres como nuevo General Manager para la región Iberia, Latam y África (ILA). Este nombramiento supone un importante paso adelante en la estrategia de expansión internacional de Cegid, principalmente en la Península Ibérica, Latinoamérica (México, Argentina, Chile, Perú y Colombia) y los países africanos de habla portuguesa (Mozambique, Angola y Cabo Verde).



Javier es miembro del Comité Ejecutivo de Cegid, reportando directamente a Pascal Houillon, CEO de Cegid. "Estoy muy contento de unirme al equipo de Cegid para liderar la región ILA. Cegid ofrece soluciones líderes en el mercado y una fuerte presencia en toda la región. Gracias a sus soluciones útiles e innovadoras, cada vez más basadas en la inteligencia artificial generativa, Cegid se encuentra en una posición única para ayudar a digitalizar la economía y cumplir con los requisitos legales y regulatorios de manera eficaz y sencilla", afirma Javier Torres.

Este nombramiento se produce en un momento clave para la región, con cambios regulatorios previstos en España - relacionados con la factura electrónica y Verifactu -, que representan una oportunidad única para acelerar la digitalización de la economía española. Cegid es uno de los principales proveedores de software de gestión empresarial preparado para la facturación electrónica, ofreciendo soluciones innovadoras que apoyan a miles de clientes en su transformación digital. Por otro lado, Javier y su equipo se centrarán en potenciar las diferentes funcionalidades de Inteligencia Artificial dentro de las soluciones de Cegid. Anunciadas a principios de año, "Cegid Pulse" son una serie de agentes inteligentes implementados en las diferentes herramientas de Cegid que están revolucionando la forma en la que se gestionan las empresas y elevan su potencial.

"Con el nombramiento de Javier Torres, reafirmamos nuestro compromiso con el crecimiento sostenible y la innovación continua en la región de Iberia, Latam y África," señala Pascal Houillon, CEO de Cegid. "Su amplia experiencia y su profundo conocimiento del mercado serán fundamentales para impulsar nuestra visión estratégica y expandir nuestra presencia en estos mercados. Estoy seguro de que, bajo su liderazgo, Cegid continuará avanzando como pionero en soluciones de gestión empresarial con IA Generativa para empresas de todos los tamaños en la región."

Javier Torres trabajará junto con el Comité Ejecutivo para continuar desarrollando la ambición de crecimiento de Cegid en la región, tanto de manera orgánica como a través de fusiones y adquisiciones. Actualmente, Cegid cuenta con 1.600 empleados en Iberia, Latam y África, de los cuales, 950 están ubicados en España con oficinas en Madrid, Barcelona, Pamplona, Santander, Murcia y Zaragoza.

Con más de quince años de experiencia en consultoría y en puestos ejecutivos en multinacionales tecnológicas, Javier Torres aporta una valiosa perspectiva a Cegid. Anteriormente, ha trabajado para empresas líderes como McKinsey & Company, Oracle Corp. y Amazon Web Services (AWS), donde más recientemente ocupó el cargo de Central Sales Director EMEA (Europa, Oriente Medio y África). Javier es licenciado en Matemáticas, Ingeniero de Telecomunicaciones por la Universidad Politécnica de Madrid y tiene un MBA por la MIT Sloan School of Management.

## **Sobre Cegid**

Cegid es un proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: <a href="https://www.cegid.com/ib/es/">https://www.cegid.com/ib/es/</a>;

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Cegid

Laura González Castrillo – PR Manager Spain Igonzalezcastrillo@cegid.com Harmon

Álvaro Troyano atroyano@harmon.es